

## SINOPSIS

Novel *Soe Isabel* mengisahkan tentang perjuangan seorang gadis yang hidupnya kerap bersahabat dengan kehilangan. Tidak pernah merasakan peranan ayah dalam hidupnya, kemudian Soe ditinggalkan orang-orang yang sangat di cintainya satu persatu, Soe kehilangan ibunya yang sangat amat dicintainya, hingga akhirnya kepergiaan neneknya tepat sebelum ujian akhir Soe di SMA. Soe terlahir dalam sebuah drama kehidupan orang dewasa yang sulit dia mengerti hingga harus menerima kehilangan yang menyiksa sepanjang hidupnya. Namun itu semua juga membuat Soe tetap kuat menjalani hari-harinya. hingga akhirnya Soe berani memutuskan melangkah jauh pergi merantau ke negeri perancis dan akhirnya Soe menemukan sahabat-sahabat baru yang sudah di anggapnya seperti keluarga sendiri. Soe adalah gadis indonesia yang merantau ke perancis menuju keluarga yang dikenalnya lewat website. Tidak ada uang di sakunya, bekal yang Soe miliki hanya kepercayaan, Soe juga adalah seorang mahasiswa yang bekerja paruh waktu sebagai *baby sitter*. Disanalah Soe bertemu dengan keempat sahabat barunya, Saal, Simon, Sophia, dan Sandra. Walaupun mereka datang dari negara berbeda, mereka selalu kompak, saling mendukung dan saling menghormati. Kehadiran mereka menjadi cerita persahabatan yang mengisi kehidupan baru bagi Soe di negeri perancis. Konflik yang konyol dan mengharukan selalu melengkapi kebersamaan mereka. Soe adalah seorang yang mampu bersikap lebih arif menjalani hidup sebagai seorang muslim yang

menghormati perbedaan. Saal yang merupakan seseorang yang memiliki pengetahuan yang sangat luas yang dikenal sebagai seseorang yang meneliti kotoran binatang serta jarang mandi, simon yang selalu punya waktu untuk bersikap sok tahu, Sandra yang selalu mengira dirinya ketua genk hingga sophia yang bijak selalu turun tangan setiap kali ada perdebatan di antara mereka.

## RIWAYAT HIDUP PENULIS



Meldawati Katunde (2024), Lahir di Sangpolo pada tanggal 28 Agustus 2002. Anak pertama dari 5 bersaudara dari pasangan Jatsen Kanda dan Nety Mallun. Pada tahun 2008 penulis memulai pendidikan di SDN 256 Inpres Sangpolo dan tamat pada tahun 2014, dan pada tahun yang sama penulis melanjutkan pendidikan ke SMPN 1 Awan Rante Karua dan tamat pada tahun 2017. Pada tahun yang sama penulis melanjutkan pendidikan di SMK Kristen Makale dan tamat pada tahun 2020. Pada tahun yang sama penulis melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi di Universitas Kristen Indonesia Toraja pada Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP). Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Selama menempuh pendidikan penulis banyak mendapatkan pengalaman hidup yang sangat bermanfaat, baik pengalaman akademik maupun non-akademik. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada orang tua, keluarga, dan teman-teman yang telah membantu penulis baik dari segi material, pikiran dan membantu dalam doa. Selama menempuh pendidikan penulis berkesempatan melakukan PLP 1 di SMA Kristen Makale, PLP II di SMA Negeri 2 Tana Toraja, dan melakukan KKN di Lembang Mappa' Kecamatan Bonggakaradeng.